



BERUFSPRÜFUNG

Farbdesigner/-in mit eidg. Fachausweis

Farben beeinflussen uns tagtäglich und praktisch überall. Sie sind individueller Ausdruck, versetzen uns in bestimmte Stimmungen, regen uns an oder sorgen für Wohlbefinden. In allen Dingen, die uns umgeben (Kleidung, Einrichtung, Architektur, Werbung, Alltagsgegenstände, Nahrungsmittel etc.), spielen Farben eine bedeutende Rolle. Das Gelingen einer guten Gestaltung oder eines Entwurfs hängt entscheidend von der Farbgestaltung ab.

Die drei Trägerverbände interieursuisse (der Schweizerische Verband der Innendekorateure und des Möbelfachhandels), Swiss Textiles (der Verband der Schweizer Textil- und Bekleidungsindustrie) sowie der Verband polydesign3D (der Berufsverband für dreidimensionales Gestalten) führen einmal jährlich eine

Berufsprüfung für **Farbdesigner/-in mit eidg. Fachausweis** durch.

Diese umfassende Weiterbildung mit eidg. Anerkennung findet in vielen beruflichen Gebieten Anwendung. Sie bereichert die verschiedensten Berufsleute in ihrem Betätigungsfeld.

Die Absolventinnen und Absolventen haben eine zweijährige Ausbildung an der Schweizerischen Textilfachschule STF absolviert. Sie verfügen über Kenntnisse der Farbenlehre, der Farbpsychologie, verstehen Farben in der Gestaltung sowie die Kombination von Farbe und Raum. Ausserdem sind Farbdesignerinnen und Farbdesigner FA in der Lage ihre Auftraggeber in Fragen der Farbgestaltung zu beraten und erarbeiten Farbkonzepte.

Die meisten Farbdesigner/-innen wenden ihr erworbenes Wissen in ihrem beruflichen Alltag an. Eine eidgenössische Berufsprüfung dient der Spezialisierung in diesem Fachgebiet. Das Vorweisen des eidgenössischen Fachausweises ist für das persönliche Portfolio sowie für die Karriereplanung ein wichtiger Meilenstein.

Weitere Informationen erhalten Sie bei der Prüfungskommission Farbdesigner:

Tina Jäggi
Förrlibuckstrasse 60
8005 Zürich
Telefon 078 666 93 88
tinajaeggi@bluewin.ch